
Acta

1.0 Bienvenida - La presidenta Karesha Boyd declaró abierta la reunión a las 5:32 p.m. Miembro Lorena
Durán hizo la primera moción y la vicepresidenta Monique Guerrero la secundó. Todo los miembros
estaban a favor. La moción fue aprobada.

1.1 Normas de la reunión - la parlamentaria Sherry McClain presentó las normas de la reunión.
Normas de la reunión para el Comité Asesor de Padres (PAC) del SUSD:

1. Comunicación respetuosa:
- Por favor, apague el volumen del teléfono.
- Hablar una persona a la vez y evitar interrumpir a los demás.
- Utilizar un lenguaje y un tono respetuoso.
- Escuchar activa y atentamente las perspectivas de los demás.

Consecuencia de la acción: si un miembro interrumpe constantemente o utiliza un lenguaje
irrespetuoso, se le puede dar una advertencia y luego pedirle que abandone la reunión si
continúa.

2. Participación Activa:
- Venir preparado y contribuir a la discusión.
- Compartir ideas y opiniones de forma constructiva.
- Fomentar la participación equitativa de todos.

3. Oportunidad:
- Llegar puntualmente a las reuniones.
- Avisar previamente al presidente de los miembros del comité en caso de no poder asistir.

4. Comentarios constructivos:
- Proveer comentarios de manera constructiva y respetuosa.
- Centrarse en el tema en cuestión en lugar de ataques personales.

Consecuencia de la acción: si un miembro se involucra constantemente en ataques personales o
no proporciona comentarios constructivos, se le puede dar una advertencia y, si es necesario, se
le puede pedir que abandone la reunión.

5. Toma de decisiones:



- Buscar el consenso siempre que sea posible.
- Respetar la decisión final tomada por la mayoría.

Estas normas de reuniones están diseñadas para garantizar un ambiente productivo y respetuoso
para todos los miembros del Comité Asesor de Padres del PAC del SUSD. Las consecuencias de las
acciones se implementarán según sea necesario para mantener la integridad del comité y sus
objetivos.

2.0 Pasar lista - La secretaria Lorena Durán pidió a los miembros e invitados que firmarán con su
nombre, correo electrónico, número de teléfono, escuela representada y número de estudiantes
matriculados en el SUSD para registrar la asistencia.

Estuvieron presentes los siguientes funcionarios y miembros de la Junta Ejecutiva:
Karesha Boyd - Presidente, Monique Guerrero - Vicepresidente, Lorena Duran - Secretaria,

Sherry McClain - Parlamentaria

1. Cleveland - Rosa Arana
2. Franklin HS - Lorena Durán (Secretaria)

3. Harrison - Monique Guerrero (Vicepresidente)
4. Hong Kingston - Karesha Boyd (Presidente)

5. Kennedy - Karen Garcia
6. Peyton – Aleida Oláguez

7. Pittman - Patricia Mosqueda
8. PYA - Lorena Durán (Secretaria)

9. Río Calaveras - Sherry McClain (parlamentaria)
10. Taylor - Letricia Mclaren

11. Weber - Patricia Mosqueda

Estuvieron presentes nueve miembros. Invitados docentes del SUSD: Susana Ramírez, Asistente
Superintendente de Servicios Estudiantiles; Kathyrn Baggese, Directora de Transporte; Dr. Jason Murphy,
Director de Investigación y Responsabilidad, y Tiffany Ashworth, Administradora estatal y federal.

3.0 Cambios a la Agenda - La Vicepresidenta Monique Guerrero notificó a los Miembros que no había
cambios en la agenda.

4.0 Lectura y aprobación de actas

4.1 Acta general de PAC: 18 de septiembre de 2023 - La presidente Karesha Boyd pidió a los
miembros que revisarán y aprobarán el acta del 18 de septiembre de 2023. El acta se compartió en
la pantalla y se compartió una copia impresa para todos los miembros presentes. La presidenta
Karesha Boyd solicitó dos mociones para aprobar las actas. La parlamentaria Sherry Mclain hizo la
primera moción y la vicepresidenta Monique Guerrero la secundó. No hubo votos en contra.

5.0 Negocios anteriores - Karesha Boyd, presidenta informó a los presentes que no habían asuntos
anteriores.



6.0 Nuevos Negocios

6.1 Departamento de Transporte - Kathyrn Baggese, Directora de Transporte se presentó. Tiene
una carrera de 25 años en transporte. Ella dijo; “El transporte es mi pasión” y “los estudiantes son los
primeros”. La señora Baggese repasó los objetivos de su departamento. -Entre esos objetivos se
encuentran un departamento más centrado en los estudiantes, que desafíe los principios guiados,
aumente la moralidad, aborde la escasez de conductores, reduzca el ausentismo, contrate personal
nuevo, nueva capacitación para deescalar y esté listo para manejar cualquier situación, y comenzar
nuevos procesos y protocolos. Además, la Sra. Baggese repasó los resultados de la encuesta de
padres y del personal con la finalidad de desarrollar/aumentar la unidad y el trabajo en equipo.
Además, la Sra. Baggage respondió a las siguientes preguntas: Sherry Maclain Parlamentaria -
¿Qué está centrado en el estudiante? Sra. Baggage: lo que es mejor para los niños. La
vicepresidenta Monique Guerrero preguntó sobre seguridad y la señora Baggese aseguró a los
presentes que existe un mecanismo para responder a cualquier situación, incluidas las necesidades
emocionales de los estudiantes. La presidenta Karesha Boyd preguntó qué porcentaje de puestos de
trabajo deben cubrirse. Sra. Baggese: 20 %, hay necesidad de conductores, especialmente en el
sector de necesidades especiales.

6.2 Elecciones de parlamentarios y vicepresidentes - Se presentó Earlisha Gaines, secretaria
del PAC afroamericano. Las elecciones se llevaron a cabo en persona. Dra. Susana Ramírez,
Asistente Superintendente de Servicios Estudiantiles, Stephanie Zulueta, enlace de padres, Lorena
Durán, secretaria, y Karesha Boyd, presidenta ayudaron a contar los votos.

6.3 Revisión del LCAP - El Dr. Murphy, director de investigación y Responsabilidad y la Sra.
Ashworth compartieron con los miembros del PAC el resumen de participación del LCAP para el
calendario 2023-24. El Dr. Murphy compartió con los miembros la importancia de publicar la encuesta
mucho antes. La parlamentaria Sherry Maclain sugirió recordar a las escuelas que distribuyan y le
recuerden a los padres sobre la encuesta. La Sra. Ashworth informó a los padres que habrá
reuniones especiales de participación interactiva. Monique Guerrero, vicepresidenta sugirio talleres
de participación para guiar a los padres en las encuestas. Miembro Rosa Aranda: Por ejemplo, como
si estuvieran explicando. Quiero saber si conocen los principios a la hora de pasar información,
mucha gente no utiliza aplicaciones ni correos electrónicos. Tengo que venir a mi escuela a hacer
preguntas. Estoy hablando por otros padres. A veces, para comunicarnos necesitamos algo que
realmente se pueda ver. Como habrás notado somos los únicos aquí. Patricia Mosqueda: Las
escuelas no te dan mucha información sobre el PAC y el PAC latino. Muchos padres no pueden
asistir a estas reuniones porque trabajan. ¿Por qué no tener reuniones de Zoom por la mañana?

7.0 Reportes

7.1 CAC - Monique Guerrero, vicepresidenta presentó CAC, “son padres y profesionales,
educadores regulares y especiales, personal de agencias y otros miembros de la comunidad que se
unen en un esfuerzo común para garantizar que los niños con discapacidades tengan la oportunidad
que merecen de una educación adecuada. ”. Próxima reunión 29 de noviembre en FRC de 12:30 a 2
pm en zoom y en persona. Educación para padres: 25 de octubre a las 12:30 en FRC vía zoom. Las
inquietudes que tenga serán respondidas.



7.2 AABPAC - La secretaría, Earlisha Gains, anunció la próxima reunión de AABPAC para el 8 de
noviembre.

7.3 PAC Latino - Patricia Mosqueda, Presidenta del PAC Latino, anunció la reunión del 19 de
octubre a las 9:30-11:00 am en FRC. Superintendente Dra. Michelle Rodríguez dará Informe.

7.4 DELAC - La próxima reunión de DELAC será el 27 de octubre en la escuela de adultos.

8.0 Anuncios

8.1 Resultados de las elecciones - Karesha Boyd, Presidenta compartió los resultados de las
elecciones, dio la bienvenida a la Sra. Martha Hernández como nueva vicepresidenta y a la Sra.
Earlisha Gaines como nueva parlamentaria del PAC.

7 votos para la Martha Hernandez
8 votos para Earlisha Gaines
1 se abstuvo

8.2 PAC - La próxima reunión del PAC es el jueves 2 de noviembre, de 5:30 a 7 p.m.

8.3 FRC - El horario de café de FRC es los viernes y FRC Distribución gratuita de comestibles son
cada 2nd y 4to miércoles del mes.

9.0 Preguntas o comentarios públicos: Monique Guerrero pidió a los miembros comentarios o
preguntas. Los miembros dijeron:
Miembro: ¿Por qué no tener reuniones de zoom?
Las inscripciones para latinos y afroamericanos para un programa STEM en Delta College ya están
abiertas. La información está en Facebook. El taller es el 18 de octubre. El 21 de octubre puedes
inscribirte en la página de Delta College. Llevaremos solicitudes para el programa a FRC.

10.0 Cierre - a las 6:29 p. m., la presidenta Karesha Boyd levantó la sesión. Sherry McClain hizo la
primera moción y Monique Guerrero la secundó. Los miembros estaban a favor, nadie se opuso. Moción
aprobada.
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